



Paulina VEGA-GONZALEZ

Vice-présidente

Membre du Bureau exécutif de la Commission mexicaine de défense et de promotion des droits humains (CMDPDH)

Profession: Avocate

Nationalité: Mexicaine

Date et lieux de naissance : 3 septembre 1975 à Mexico

Langues: Espagnol, anglais, français

Expertise: Droit des victimes, justice pénale internationale, Amérique latine

Paulina Vega est une avocate mexicaine diplômée en droit international des droits humains. Elle possède une connaissance approfondie des organisations de défense des droits humains et des réseaux de solidarité internationale. Paulina Vega travaille ainsi en tant que coordinatrice pour l'Amérique latine et les Caraïbes auprès de la Coalition pour la Cour pénale internationale (CCPI). Elle est actuellement consultante indépendante pour des organisations non gouvernementales internationales et mexicaines.

Paulina Vega travaille également en tant que juriste auprès d'organismes internationaux tels que la Commission inter-américaine des droits de l'Homme et la Cour pénale internationale. Elle publie de nombreux articles sur le sujet des droits humains et en particulier sur le droit des victimes en droit international.

De 2005 à 2011, Paulina dirige le Bureau exécutif de la CMDPDH, une organisation membre de la FIDH. Elle est élue vice-présidente de la FIDH en 2010 et réélue à ce poste en 2013.